

München, den 7. April 2014

bürgernah – bürgerstark!

Das schafft seit Jahren das „**BürgerForum live**“ im Bayerischen Fernsehen.

Mit unserer nächsten Sendung sind wir ganz in Ihrer Nähe!

**Am Mittwoch, 23. April 2014, senden wir live ab 20:15 Uhr
aus dem Schlachthof in München.**

Zusammen mit Ihnen, den Bürgern vor Ort, Landespolitikern und Experten wollen wir dann über dieses aktuelle Thema diskutieren:

Durch die Decke – Was tun gegen teure Mieten?

Sie haben eine Meinung dazu, Fragen oder Kritik? Sie wollen mitreden oder einfach nur zuhören? Beides ist uns wichtig! **Karten für die Sendung reservieren Sie kostenlos unter 0175/1619204** (auch am Wochenende) **oder per Mail: cl.grimmer@gmail.com.**

Schon am **Dienstag, 22. April**, möchten wir alle Bürger, die sich an der Diskussion beteiligen wollen, zu einem Vorgespräch einladen! Es ist **ein erstes Kennenlernen**.

Wir treffen uns in der Zeit von **16:30 bis 18:30 Uhr**
in der **Ku(h)bar im Schlachthof**.

Wir freuen uns auf Ihr Kommen!

Die **Redaktion Bürgersendungen**
des Bayerischen Fernsehens

BürgerForum online

Diskutieren Sie mit!
**Am Mittwoch ab 20 Uhr auf
buergerforumlive.de**

Und jederzeit bei **facebook**
[buergerforumlive.de/facebook](https://www.facebook.com/buergerforumlive.de/facebook)